



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 597/2022

CON HECHOS DEMUESTRA RAYMUNDO MARTÍNEZ QUE CON MENOS SE PUEDE HACER MÁS: TOLUQUEÑOS

- *En materia de empleo, seguridad, servicios públicos e impulso al deporte y pueblos originarios, ciudadanos reconocen el trabajo del actual gobierno municipal*

Toluca, Estado de México, 4 de diciembre del 2022.- “Yo he notado mucho avance”, “tenemos más alumbrado público y mejores calles”, “se nota el incremento de vigilancia y servicios de limpieza”, “ha mejorado muchísimo la ciudad”, “Toluca va avanzando mucho”, fueron algunas de expresiones de ciudadanos toluqueños que presenciaron el Primer Informe de Gobierno de Raymundo Martínez Carbajal.

Más y mejores servicios públicos, pago de adeudos anteriores a servidores públicos municipales, impulso a pueblos originarios, estancias infantiles y eventos deportivos como la charrería, son solo una muestra de las acciones realizadas en este primer año de gobierno, hechos que demuestran que se puede hacer mucho más, gastando mucho menos, coincidieron los toluqueños.

“Los hechos son los que hablan y en pocas palabras nos explicó todo lo que ya sabíamos que ha logrado y le agradecemos que nos esté apoyando en los pagos atrasados porque el año pasado nos dejaron sin aguinaldo, sin prima vacacional, sin quincena”, externó una agradecida Ana María López a nombre de sus compañeras trabajadoras del DIF Municipal.

“En este primer año de su administración ha mejorado muchísimo la ciudad y tal como lo acabamos de escuchar también la deuda bajó a un nivel ya manejable”, externó por su parte Eduardo López Macedo, Vicepresidente de la Asociación de Charros del Estado de México.

En este tenor se manifestó el dirigente charro al conocer que en este año y con presupuesto de 4,300 millones de pesos, 26% menos que la administración anterior en su último año, el gobierno actual realizó 250 obras, el doble que su antecesor y además pagó casi 600 millones de pesos en deuda heredada.

“Con esta frase -de hacer más con menos- el alcalde pone ejemplo de muchas cosas, ya que muchos ponen pretexto de que no se tiene lo suficiente y él llega y con hechos lo demuestra”, externó por su parte el joven charro Manuel López.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periódica, Análisis y Seguimiento de Medios

De igual manera, los originarios de San Cristóbal Huichochitlán Claudio Romero y Marlén Delgado, coincidieron en señalar que Raymundo Martínez está “tomando de la mano” a los pueblos originarios de la capital mexiquense y lo perciben en mejora de calles y alumbrado.

"Toluca llena de vida claro que sí se puede con el señor presidente", externaron los provenientes de la delegación con raíces otomíes ubicada al norte de la capital mexiquense.

De igual manera María del Carmen Villalba, trabajadora de la Estancia infantil Antonia Nava de Catalán, destacó que tanto ella como sus compañeras sienten el cambio en su vida, ya que el actual gobierno les ha regresado su fuente de trabajo.

“Si se ha visto muchísimo el cambio, aunque poco a poco, porque si era mucho el adeudo que tenía y lo dejó en ceros el anterior presidente municipal, pero si está trabajando, se ve, sobre todo su esposa -Viridiana Rodríguez Rico-, quien lo está apoyando muchísimo”, concluyó la originaria de Tlachaloya Primera Sección.